

## Bilan positif pour l'école des arts de la MJC



**Les différents ateliers de l'école des arts ont connu une bonne fréquentation.** Photo RL

Philippe Joncquel, directeur de la MJC, a réuni les professeurs et intervenants de l'école des Arts et les représentants du comité de parents d'élèves.

Ils ont établi le bilan de l'année écoulée, une saison riche en événements avec les expositions, les auditions de l'école de musique et la préparation de la comédie musicale *Ce que la planète avait à dire*, qui a connu un grand succès lors des deux représentations à la salle des fêtes.

Rémy Narozny, coordinateur responsable de l'école des Arts, a rappelé la bonne fréquentation dans les différents ateliers, 82 élèves à l'école de musique, 77

élèves dans les disciplines de danse contemporaine, latine, classique, 16 comédiens et 31 élèves à l'atelier arts plastiques.

De nouvelles classes de musique seront ouvertes à la rentrée, pour l'orgue, indispensable avec la rénovation de l'instrument de l'église, la clarinette, le saxophone, le violoncelle et une classe de chants et de musiques actuelles. Une nouvelle comédie musicale est à l'ébauche, dans un style cabaret et une orientation vers des chansons anciennes du début du XX<sup>e</sup> siècle.

La réunion s'est poursuivie par la préparation matérielle du fonctionnement de l'école en septembre.